

Sitzung 2016-11-02

Protokoll
Datum=02.11.2016
Zeit=18:00 - 18:59
Protokollant= Jan B., Tobias O.
Redeleitung= Mark
Anwesende= Mark, Jan B., Tobias O., Michael R. , Johann, Johannes R., Thomas A., Jannik, Matthias K., Chris, Aron, Steffen, Jonas H., Tim, Philipp J., Tobias H., Daniel L. (ab 18:45)

Post

- Zwei Poster vom AStA zum Thema Fahrräder und Umwelt
- Mehrere Poster zum Google-Stipendium für Frauen und Menschen mit Einschränkungen
- Einladung für Stefan x3
- 2 Feedbackbögen zum Bachelorpraktikum
- Postkarte aus Brasilien von Andreas

Emails

- Einladung zum interdisziplinären Fachschaftsgrillen: Chris macht ein Pad auf, in dem sich Interessierte, die mitgehen wollen, eintragen können.
- Jessica Bagnoli, die Vertretung von Anne Grauenhorst, will sich vorstellen. Tobias O. schlägt vor, sie zur nächsten Sitzung einzuladen. Diese Idee trifft auf Zustimmung.

Mitteilungen

- Es ist KIF - 24 Leute von uns sind nach Ilmenau aufgebrochen und laut Twitter gut angekommen
- Neue FSler*innen-Fotos hängen am Schrank
- Semestersprecher (Tim und Philipp J.) wurden gewählt und sind heute auch anwesend :-)

- Am 01.11.16 war FSS-Treffen. Es wurden die Accounts von Claudia K. und Thomas P. gelöscht. Außerdem wurde die Feedbacksoftware auf den neuen Server migriert.

Termine

- 07.11.16: Interdisziplinäres Fachschaftsgrillen
- 11.11.16 - 13.11.16: Ofahrt
- 16.11.16: Preisverleihung "Ausgezeichnet"
- 23.11.16: Tag der Lehre
- 25.11.16: Kneipentour

Rückblick

Unterausschüsse & Gremien

- UA LuSt: Es gab die Einigung, dass die Vorlesung Betriebssysteme nun auch für Bachelor-Studierende stattfindet.
- Link zum relevanten Blogpost: <https://daswesentliche.d120.de/2016/10/update-vorlesung-betriebssystemeoperating-systems/>

Aufgaben

TOPs

Hochschulgruppen in Lehrveranstaltungen (alle)

- Stefan V. aus dem AStA hat darauf hingewiesen, dass ein Dozent die Vorstellung von Hochschulgruppen in Lehrveranstaltungen abgelehnt hat mit Verweis auf den Standpunkt der Fachschaft dazu.

- Der Fachschaft ist dieser Standpunkt nicht bekannt, es gab auch keine Statements dazu. Es wird in der Runde nach Meinungen gefragt.
- Hauptargument gegen solche Veranstaltungen ist der Zeitkonsum.
- Abgesehen davon führen mehrere Vorstellungen in verschiedenen Veranstaltungen auch zu Redundanzen, weil Studierende mehrfach betroffen sein könnten.
- Es wird vorgeschlagen, ein Statement dazu abzugeben.
- Der Vorschlag, die Vorstellungen am Ende zu machen um Studierende die Gelegenheit zum Gehen zu geben wird verworfen, da die lehrende Person dies bestimmen sollte.
- Fazit: So lange die Vorstellungen im Ermessen der Professor*innen stattfinden und Studierende nicht mehrfach betroffen sind, hat die Fachschaft keine Probleme damit.
- Dies als Statement zu veröffentlichen wird verworfen, da ein Andrang von Vorstellungsanfragen befürchtet wird und die früheren Standpunkte der Fachschaft nicht bekannt sind.
- Im Konsens wird festgelegt, dass Stefan V. kontaktiert wird, um den Namen des Dozenten herauszufinden und um ihn von unserem eigentlichen Standpunkt zu berichten.
- Tobi H. kümmert sich darum.

Sonstiges

FS@ (Johann)

- Johann möchte auf fs@ aufgenommen werden

Beschluss		
<i>Soll Johann auf fs@ aufgenommen werden?</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
10	0	6

- Johann wird aufgenommen. Jannik kümmert sich darum.

Revision #1

Created 17 October 2019 16:11:29 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:37 by skriptwesen